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Jugendgemeinderat 
 

 

Thema: Öffentliche Sitzung 

Besprechungsdatum und -zeit: 16.02.2023; 18:00 – 21:00 Uhr 

Besprechungsort: Besprechungsraum, Rathaus am Campus 

 

1. . Teilnehmer/Verteiler 

 

a) Teilnehmer*innen Siehe Anwesenheitsliste 
  

 

b) Sitzungsleitung Luca Butterer & Nathalie Wild 
  

 

c) Protokoll Caroline Halter 
  

 

2. . Wesentlicher Inhalt - Ablauf - Zeitplan 

 

Nr. TOP Inhalt/Ergebnis/Beschluss/Auftrag 

 
1 

 Protokoll der letzten 
Sitzung 

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig 
angenommen. 
 

2 Azubis für 
Jugendschutz 

Vier Azubis der Stadt Bruchsal stellten sich bei uns vor und 

vor und stellten uns auch ihre Projekte mithilfe einer 

Präsentation vor. Eines dieser Projekte war eine Befragung 

Bruchsaler Jugendliche, in der sie mit einem Fragebogen 

beispielsweise Aktivitäten in der Stadt Bruchsal wünschen 

durften, aber auch Plätze nennen sollten, an denen sie sich 

unwohl fühlen. Da diese Umfrage nicht repräsentativ war, 

möchten wir diesen Fragebogen transparent machen und noch 

einmal ausfüllen lassen. 

3 Kooperation mit 
NESSI- Netzwerken   

Frau Fuhrmann erzählte uns etwas über ihre Arbeit. Sie möchte 
mit uns kooperieren, beispielsweise mit einer Jugenddisco. Dort 
gäbe es dann auch Informationsstände und weil NESSI ein 
Zusammenschluss aus den Gemeinden Forst, Bruchsal und 
Karlsdorf-Neuthard ist, könnte man auch Jugendliche aus diesen 
Gemeinden einladen.  
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 Herr Kowatski Es kam die Idee auf, dass wir bei größeren Konzerten auch 
einmal jüngere Acts auftreten lassen wollen. Hierfür  möchten 
Herrn Kowatski einmal in unsere Sitzung einladen.  

4 Nachbesprechung 
Jugendforum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Man sollte in Zukunft klare Anweisungen geben, wie man 
einen Raum bestuhlt, das bestellte Essen abholt oder wie der 
Beamer zu dem Ort kommen soll. Dies hat aber ,dank unserer 
Geschäftsstelle, trotzdem funktioniert. Ein paar Sachen waren 
auch schon besprochen, aber da die Sprecherin der AG nicht 
da war, hat sich niemand wirklich angesprochen gefühlt. Von 
der Social Media AG gab es leider keinen Rückblick und wir 
haben auch keinen Rückblick für das Amtsblatt. Das 
Jugendforum war trotzdem ein Erfolg. Die Ergebnisse sind: 
Beleuchtung Radwege (Fotovoltaik) → mit den Fachämtern 
absprechen 
Ausbau KVV Nextbikes → Fachämter fragen (Luca) 
Blumen für Bienen pflanzen→ hier wäre eine Idee, Sattüten 
zu verteilen 
SmV Vernetzung aller Schulen → zuerst nur mit den 
Schülersprecher*innen, in Form eines Jugendforums. 
Gründung einer AG→ Luca, Jasmin, Timea  
Open-Air-Kino → Stadtmarketing    
Gründung einer AG → Jenna, Timea, Jasmin, Jenna  
Skate Night 
 

5  Termine 
 

Zum Bürgerempfang gehen Anna, Luca, Nathalie ,(Peer)  

6 Anfragen und 
Sonstiges 

Es gab eine Anfrage von dem BA Camp. Das würde am 09.10 
im Hub Werk stattfinden, es werden zwei Leute gesucht die 
dort mithelfen könnten. Wir müssen Thorsten Gaber eine 
Rückmeldung geben. 

 


